

Le bois, un matériau d'avenir

Grâce à ses qualités, le bois peut répondre aux nouvelles exigences de performance énergétique

LE SALON Des idées pour la Maison a choisi de mettre en exergue le secteur du bois, en accueillant plusieurs entrepreneurs de la filière. Dans un espace dédié de 150 à 200 m², ils pourront présenter leurs activités autour de la nouvelle version de l'exposition « Parcours Bois », du Comité

national pour le développement du bois. Cette mouture 2011 abordera les solutions constructives répondant aux exigences de la réglementation thermique 2012 et présentera ainsi tous les produits bois adaptés à ces mesures. Une exposition très pédagogique, qui intéressera aussi

bien les professionnels que le grand public. Car c'est un sujet qui touche désormais tout le monde. « Aujourd'hui, on se doit de construire des bâtiments basse consommation, souligne Jean-Paul Martel, directeur d'Inter Forêt Bois 42, partenaire du salon. Et le bois est un excellent matériau à utiliser pour une construction performante énergétiquement. D'ailleurs, c'est un marché qui se développe énormément, notamment en le mixant avec d'autres maté-

riaux, tels que le béton. Il est très important d'utiliser tous les matériaux pour leurs qualités propres.»

Le bois peut ainsi se révéler une ingénieuse solution pour l'isolation, car un mur en bois peut intégrer facilement des couches isolantes supplémentaires. Il est également très pratique pour limiter les problèmes de ponts thermiques, car le bois n'est pas conducteur. Enfin, il est peu énergivore à la fabrication et il fixe le CO₂.
> www.parcours-bois.com



Le bois est un excellent matériau pour une construction performante énergétiquement